



想青学園だより

～ 学びあい 育ちあう～

2025年（令和7年）10月1日 No.14



参観授業・懇談会

先日は、授業参観に多数お越しください、ありがとうございました。子どもたちは、保護者の皆さんとの姿に顔をほころばせながら、頑張っていたように思います。普段はなかなか見てもらうことのできない学校での姿を見てもらえて嬉しかったのではないかでしょうか。ご覧いただいた授業では、子ども同士グループで話し合う場面もあったと思います。今後変化の激しい社会において求められる姿として、

生涯にわたって主体的に学び続け、多様な他者と協働しながら、自らの人生を舵取りすることができる民主的で持続可能な社会の創り手（文部科学省資料より）

となることが挙げられています。想青学園では、基礎的な知識の定着のもとに、子どもたちが何ごとも当事者意識をもち、多様だからこそ学び合えることを尊重し合い、自身の見方や考え方を広げ、深めていくこと、そして、失敗をしながらも、チャレンジし、そこから学んでいくことを大切にしたいと思っています。

また、学級（学年）懇談でも、それぞれのクラスや学年の様子や状況、これからのことを見ることのできない子どもたちの姿もあれば、ご家庭からは見ることのできない子どもたちの姿もあります。それぞれの視点から見える子どもたちの姿を共有し、これからどうしていくことが子どもたちにとってより良いのかと一緒に考えていくことが、健やかな成長にもつながっていくのだと感じています。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。



至誠・想青ブロック親善球技大会



28日（日）、想青学園にて至誠・想青ブロックの親善球技大会が行われました。前日の会場準備から、当日の運営や競技への参加、当日までの練習など、ご協力くださった保護者の皆様、ありがとうございました。

ソフトボール、ソフトバレー、ペタンクが行われ、どの競技でも明るい歓声や笑い声が響いており、とても楽しく充実した時間となりました。こうした機会だからこそ交わせる会話や、築くことのできる関係性はとても心地よく、価値のあるものだと感じています。

ソフトボールの部では、想青学園Bチームが優勝、ソフトバレーの部では、準優勝という結果を残すことができました。勝敗はつきましたが、どの競技も和気あいあいとした時間が流れ、一年に一度の特別な日となりました。

次は、11月16日に福山市PTA連合会の球技大会（ソフトボール：箕沖球場・ソフトバレー：ローズアリーナ）が開催されます。ソフトボールの部で参加予定です。応援よろしくお願ひします！

